

# Pfiffige Architektur-Schau

**Ausstellung** 42 Arbeiten zum Thomas-Wechs-Preis 2012 werden vor der Residenz präsentiert – Noch bis 19. August

**Kempten** Was sind denn das für merkwürdige Säulen aus Baustahl und bedruckten Folien, die auf dem Platz vor der Residenz aufgebaut sind? Diese Frage stellen sich derzeit viele Passanten und erkunden neugierig die acht Objekte. Eine etwas andere Ausstellung hat der Bund Deutscher Architekten Augsburg-Schwaben konzipiert, indem er die 42 zum Thomas-Wechs-Preis 2012 eingereichten Arbeiten im öffentlichen Raum pfiffig präsentiert.

Vier der fünf Preisträger und fünf der neun Prämierungen stammen aus dem Allgäu. Zu sehen gibt es bei der Ausstellung des schwabenweiten Wettbewerbs für Baukultur noch bis zum 19. August herausragende Einfamilienhäuser, Industriebauten und öffentliche Gebäude. Dazu gehören die Wiggenbacher Dreifach-Turnhalle „Panoramarena“ und das Büro- und Geschäftshaus F7 in der Kemptener Fischerstraße (beide F 64 Architekten) und das Haus UMS in der Ulrich-Mair-Straße 13 in Kempten (Heilergeiger Architekten). (mdu)



Auf wetterfeste Folien gedruckt und auf acht Baustahlsäulen gespannt sind die 42 Architekturarbeiten zum Thomas-Wechs-Preis. Noch bis zum 19. August ist die Architekturausstellung auf dem Residenzplatz zu sehen. Foto: Martina Diemand